

Ein junges Talent zeigt sein Werk in Celle

Lengede Die Schülerin Sophie Hinrichs nimmt an einem Landeswettbewerb teil.

Ein Bild der Schülerin Sophie Hinrichs, Schülerin der Klasse 10c der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede ist im Kunstmuseum Celle ausgestellt. „Meine Kohlemalerei ist dort zu sehen“, sagt sie. Im Rahmen des 18. Landeswettbewerbes von „Jugend gestaltet“ hat sich die 16-Jährige gegen 1930 Werke durchgesetzt.

180 Werke wurden von einer Fachjury ausgewählt, und Sophie ist eine von rund 180 glücklichen Teilnehmern. Die Kunst- und Französischlehrerin der Klasse 10c, Yvonne Sonsalla, hat sie beim Erstellen des Werkes motiviert. Ihre Kohlemalerei „Harmonie“ ist sehr expressiv. Das bedeutet, dass sie ihren Gefühlen freien Lauf ge-

lassen hat und dem Werk keine bestimmte Form und Gestalt gegeben hat. „Eine Art von Drachen erkennen viele“, erzählt Hinrichs.

Vor ein paar Wochen ist sie mit ihren Eltern zur Vernissage im Kunstmuseum in Celle gefahren, um sich ihr Bild anzusehen. Nun gilt es, den Publikumspreis mit der Möglichkeit, an einem künstlerischen Wochenendseminar mit Künstlern in der Bundesakademie in Wolfenbüttel teilzunehmen, abzuwarten. „Mir hat es Spaß gemacht, und es war aufregend, weil ich das Gefühl hatte, dass alle besser waren als ich“, sagt das junge Talent. Sophies und weitere 179 Werke sind im Kunstmuseum Celle ausgestellt.



Die Kohlezeichnung „Harmonie“ der Schülerin Sophie Hinrichs ist im Kunstmuseum Celle ausgestellt.